

# Plan integral para la protección de familia

Protección en forma integral a la familia salvadoreña buscan la Procuraduría General de Pobres, Ministerio de Justicia y Consejo Salvadoreño de Menores.

El Procurador General de Pobres, doctor Guillermo Rodolfo Walsh, informó, que se ha estado reuniendo con el ministro de Justicia, doctor Rafael Flores y Flores, y el presidente del Consejo Salvadoreño de Menores, doctor Juan Portillo Hidalgo, con el fin de planificar una acción conjunta que vele por los intereses de los menores y los padres en un

afán de proteger a la familia en forma integral.

En la acción se intercambiarán esfuerzos de cada una de las instituciones. Así, la Procuraduría, velará por la protección de la familia en la situación económica, especialmente porque los padres suministren alimentos a sus hijos que hubieren desamparado; procurando que se provea de tutor o curador a los incapaces que carezcan de ellos o se remueva por causas legales a los ya nombrados, así como intervenir en los juicios de divorcio

— Pasa a la página 24



**DIRECTORES.** Como director propietario y suplente de la Comisión Ejecutiva Portuaria Autónoma (CEPA), fueron juramentados ayer el Arq. Pío Salomón Rosales e Ing. Roberto López Meyer, respectivamente. Toma la protesta de ley, el ministro de Obras Públicas, ingeniero León Rivas Durán.

## Ocurrencia de tormentas en todo el país en estos días

Un campo con suficiente humedad en la troposfera baja y media, un flujo del este, en los mismos niveles, están provocando precipitaciones en todo el país, informa el Servicio Meteorológico. La anterior situación explica el informe, hacen prever la ocurrencia de chubascos y tormentas eléctricas en nuestra región. El pasado fin de semana las precipitaciones ocurrieron en casi todo el país, agrega, dejando como máximo de lluvia 51 y 64 milímetros, sábado y domingo, respectivamente, en la capital y en Ahuachapán.

La temperatura mínima de ayer fue de 19. grados centígrados, y la humedad relativa de 86 por

ciento. El tiempo probable para hoy es: por la mañana viento débil a moderado del Norte; poco nublado. Por la tarde, y noche, viento débil del Norte, nubosidad variable, actividad chubascosa eléctrica aislada.

## Intensa investigación sobre muerte contador Rivas G.

Continúan las investigaciones para esclarecer las circunstancias en que fue muerto de un balazo en la sien derecha, el contador Ricardo Rivas González. Los padres de la víctima, señores Alfredo Rivas y Victoria González, han manifestado a las autoridades que suponen que su hijo haya sido muerto por robo o por envidia de negocio. Ultimamente informaron, se encontraba trabajando en la compra de cereales en grandes cantidades, situación que incomodaba a ciertos competidores.

Rivas González, fue encontrado muerto a inmediaciones del turístico Costa del Sol con un balazo en la cabeza. Todo hace suponer, se dijo, que Rivas González fue muerto en otro lugar. En el acta de inspección se hace constar que el occiso vestía bien, así como que en sus bolsillos se le encontraron 45 centavos; cerca de su cabeza un cartapacio que contenía 15 fac-

turas a cobrar por valor de varios miles de colones, 4 talonarios de remesas del Banco de Crédito Popular y una chequera, que contenía tacos por cheques expedidos por varios miles de colones a diferentes personas y casas comerciales.

Vecinos al lugar donde se encontró el cadáver han declarado que el pasado martes por la noche no oyeron nada que delatara que

— Pasa a la página 55

De La Paz

## Detención formal acusados en crimen de Zacatecoluca

(Zacatecoluca). Mérito para la detención provisional de los imputados en la muerte de la señora María Ascensión García, Zoila Villalta González y Antonio Domínguez Mena, decretó la Juez de Paz de esta ciudad, licenciada Aracely Antonia Castillo Inestroza. Consta en autos que la señora Ascensión García pereció víctima de un balazo calibre 22 magnun, la tarde del domingo 31 de julio al lado nor-oriental del mercado municipal número 2 de esta ciudad, por un balazo que le ocasionó Zoila Villalta González, cuando era acompañada por Domínguez Mena.

En su resolución la juez Castillo Inestroza hace constar que el delito se ha comprobado por medio del acta de inspección en el lugar de los hechos; reconocimiento médico legal y la delincuencia de los imputados por medio de declaraciones de testigos

que presenciaron los hechos, por lo que "en consecuencia, decretase, y al efecto continúen los imputados en la detención en que se encuentran en las cárceles públicas de esta ciudad"; la primera o sea Zoila Villalta González por homicidio doloso, según el Art. 152 y el segundo o sea Antonio Domínguez Mena, por comisión por omisión en la misma muerte.

Esta semana el juicio pasará a la orden del juez Primero de lo Penal para su total depuración.



—Foto de LA PRENSA, por A. Flores  
**FUE MUERTA.** (Santa Ana). Marta Chávez, de 27 años, fue muerta por Sara Etelia Alarcón, ya capturada.



—Foto de LA PRENSA, por A. Flores  
**HECHORA.** (Santa Ana). Sara Etelia Alarcón Ramírez, confesó en la Policía de Hacienda, la muerte de Marta Chávez.

De Santa Ana

## Mujer capturada luego de ultimar a otra en un mesón

(Santa Ana). La Policía de Hacienda capturó ayer en la mañana, a pocas horas del hecho, a Sara Etelia Alarcón Alvarado, acusada en la muerte de la joven Marta Chávez, de 27 años. El hecho, de acuerdo con los informes, se registró ayer a las seis y media de la mañana en el interior de una pieza del mesón Fajardo, donde residía la víctima ubicado en 3ª avenida sur entre 23 y 25

calle oriente en barrio San Miguelito de esta ciudad. La joven fue ultimada de estocada y las autoridades dijeron que el hecho fue motivado por los celos, pues tanto hechora como víctima convivían con Salvador Martínez Azmitia desde hacía algún tiempo.

En el momento de los hechos, Martínez Azmitia se encontraba en la pieza de la Chávez, y los testigos dijeron que huyó de inmediato para no ser visto por la hechora. Esta se introdujo hasta la pieza, y le ocasionó la herida a su rival, quien cayó sin vida a pocos metros; luego se dio a la fuga,

pero fue capturada en su casa en barrio San Juan, por una comisión de agentes de la Policía de Hacienda.

La encausada confesó el delito y dijo que lo cometió por celos, tal como lo señalaron varios residentes en el mesón habitado también por la ultimada.

Del caso conocerá el Juzgado Tercero de Paz de esta ciudad, a cargo del doctor Eimer Trujillo.

**Arróllalo, vehículo no identificado**

(Santa Ana). Un ve-oz automóvil, placas no identificadas, causó un accidente.

— Pasa a la página 50

## Capturan intermediarios de falsificadores de dólares

Dos intermediarios de una banda de falsificadores de dólares que operan en Guatemala, fueron capturados ayer en esta capital por detectives de la Policía de Hacienda. Los detenidos son: Carmen Pablo Reyes y Guadalupe Antonio Reyes Reyes, a quienes les fueron decomisados seis billetes de a cien dólares cada uno. En la Policía de Hacienda se nos manifestó que desde hace varias semanas, han venido circulando dólares falsificados, casi a la perfección, pero que afortunadamente las instituciones bancarias han sido alertadas y se hallan en capacidad de determinar irregularidades.

**Casi perfecta**

Se mostró los billetes falsificados, asegurándose que se trata de una falsificación casi perfecta, a no ser por un error de duplicar la serie en uno de los billetes.

**Intermediarios**

Los detenidos Carmen Pablo Reyes y Guadalupe Antonio Reyes, han declarado en la Policía de Hacienda, que ellos recibieron los dólares para ponerlos en circulación, y que a cambio les darían veinticinco colones por cada billete de a cien dólares cambiando por colones o quetzales.

También han declarado que al darse cuenta de que los dólares eran falsificados, se abstuvieron de ponerlos en circulación.



**VUELCO.** Exactamente en el sitio donde el jueves a medianoche volcó otro auto y perdió la vida Sergio Edgardo Funes Permán, en la salida de Santa Tecla a La Libertad, allí volcó este auto antenоче.

con saldo de varios golpeados. Autoridades policíacas llegaron al lugar para investigar las causas del accidente y la identificación de los ocupantes.

—Foto de LA PRENSA, por Aldana